

Pressemitteilung

6. August 2019

EMO 2019

August Steinmeyer investiert zweistelligen Millionenbetrag in Standort Deutschland

August Steinmeyer ist führend in der Entwicklung und Herstellung hochpräziser, anwendungsspezifischer Kugelgewindetriebe. Die Fertigungstiefe im Unternehmen beträgt 90 Prozent. Um seine Spitzenposition zu verteidigen, investiert das Unternehmen regelmäßig in aktuellste Technologien und die Weiterbildung seiner Fachkräfte. Diese Maßnahmen sichern eine hohe Prozessstabilität und damit allerhöchste Produktqualität sowie maximale Flexibilität. Ein weiterer Vorteil der hochmodernen Herstellungsprozesse: durch die erreichte hohe Präzision werden die Kugelgewindetriebe noch leiser und effizienter.

80 Prozent des Umbaus der Produktion in Albstadt in eine moderne Fließfertigung sind inzwischen abgeschlossen. Ergebnisse sind um 50 Prozent kürzere Durchlaufzeiten und eine Halbierung der Bestände in der Produktion. Die Kunden des Albstädter Technologieführers im Bereich Präzisionskugelgewindetriebe profitieren dadurch von kürzeren Lieferzeiten und maximaler Flexibilität.

Vereinfachtes Customizing

Enge Abstimmungen in allen Abteilungen, prozessorientierte Teams und gestraffte Prozesse, auch in der Administration, resultieren in kürzeren Wegen, schnelleren Reaktionszeiten und einem reibungslosen Informationsfluss. Auf diese Weise kann August Steinmeyer die individuellen Wünsche seiner Kunden noch besser und schneller umsetzen – egal ob ein Kugelgewindetrieb oder 1000 Stück gefragt sind.

Besucher der EMO 2019 in Hannover können sich vom 16.-21. September 2019 in Halle 7, Stand C24 von der großen Vielfalt und der hohen Qualität der Kugelgewindetriebe aus Albstadt überzeugen.

(1.584 Zeichen inkl. Leerzeichen)

Pressemitteilung

Über August Steinmeyer GmbH & Co. KG

Die August Steinmeyer GmbH & Co. KG ist erfahrener Partner bei Entwicklung, Fertigung und Anwendung hochpräziser Kugelgewindetriebe. Typische Applikationen für Kugelgewindetriebe finden sich im Werkzeugmaschinenbau, der Mechatronik, der optischen Industrie, der Medizintechnik und in der Luft- und Raumfahrtindustrie. Das Unternehmen mit Sitz im baden-württembergischen Albstadt gehört zur Steinmeyer-Gruppe. Von August Steinmeyer 1920 als feinmechanische Werkstätten gegründet, spezialisierte sich das Unternehmen zunächst auf die Herstellung von Mikrometern. Seit den 1960er Jahren werden am Standort Albstadt hochpräzise Kugelgewindetriebe produziert. Heute beschäftigt die Steinmeyer Gruppe rund 680 Mitarbeiter und zählt namhafte Unternehmen aus aller Welt zu ihren Kunden.



Bildunterschrift

Fertigung-Kugelgewindetriebe-August-Steinmeyer.jpg: Moderne Fließfertigung statt traditionelle Werkstattproduktion - August Steinmeyer investierte einen zweistelligen Millionenbetrag in die Modernisierung des Standorts Albstadt



Pressemitteilung

Meta-Title

August Steinmeyer investiert zweistelligen Millionenbetrag

Meta-Description

Technologieführer bei Kugelgewindetrieben ersetzt Werkstattproduktion durch Fließfertigung: 80 % des Umbaus abgeschlossen, 50 % kürzere Durchlaufzeiten

Keywords

August Steinmeyer, Kugelgewindetriebe, Präzisionskugelgewindetriebe, Standort Deutschland

Deeplink

www.steinmeyer.com/de/steinmeyer/

Download-Area

<https://www.koehler-partner.de/project/steinmeyer-albstadt-presseservice/>

Pressestelle

Köhler + Partner GmbH

Brauerstraße 42 • 21244 Buchholz i.d.N.

Telefon: +49 4181 92892-0 • Fax: +49 4181 92892-55

Mail: info@koehler-partner.de • www.koehler-partner.de